

## NZ留学を終えて

湧別高校2年 遠藤 桃歌

私はニュージーランドに行ってたくさんのこと学びました。

一つ目は学校の違い。自分たちの教室がなく、ひとつの建物ではなくて、教室ごとにありました。なので常に移動をしました。モーニングティータイムというのがあること。パンや果物、お菓子などを食べる時間です。部活がなく、授業が終わると生徒が皆、一斉に下校します。日本とは違い、1日5時間授業でした。授業中はパソコンやスマホを使っていたりと自由なクラスも中にはありました。日本では考えられません。

二つ目は食が違うこと。私が行った家庭ではパスタがでたり、お米がでたりとバラバラでした。私が一番おいしいと思ったのはパスタです。日本のものとあまり変わらなかったです。お米はタイ米でパサパサしていて私はあまり好みの味ではありませんでした。その他にもフィッシュ&チップスが出たり、お肉が出たりしました。お菓子で一番衝撃的だったのはメレンゲの焼き菓子です。とてもあまくて少し食べるのがつらかったです。ドーナツくらいの大きさで生クリームが上にたっぷり乗っていました。それを2個もらいました。飲み物がなかったのでとても水が飲みたくなりました。果物を皮ごと食べるのも驚きました。最初は食べられるのだろうか…と不安でしたが、食べてみると意外と食べられました。美味しかったです。

ニュージーランドでの生活は、あまり日本と変わりはなかった気がします。くつをぬがないこと、食生活くらいです。夜の9時くらいまで明るいので、夜だ！という実感があまりありませんでした。ニュージーランドは夏なので暖かいのかなと思っていたら寒くてびっくりしました。Tシャツや短パンなどを多く持って行っていたため、着ない服もありました。基本長ズボン、長そででちょうど良いくらいでした。後は、とても乾燥していました。なので寝る時はマスクをつけて寝ていました。つけ忘れた日もありましたがその日は朝起きたらのどが痛くガラガラになってしまいました。

英語で会話するのは改めてとても難しいなと思いました。私はあまり話すことができなかったです。何を言っているのかはわかっていても、ちゃんとした答えを言うことはできませんでした。なのでこれからは英語をもっと勉強しなければならないなと思いました。今まで以上に英語の勉強を頑張ろうと思います。

ホストファミリーには本当にお世話になりました。色々なところに連れて行ってくれました。土日、とても不安でした。だけど楽しい思い出を作ってくれました。土曜日は友達の家でBBQをしました。日本とは違い、すべてを焼いてからお皿にもり、好きなものを取るというスタイルでした。とてもおいしかったです。日曜日は、ラカイア川に行きました。10kmは歩きました。疲れたけど、とてもきれいな景色が見れて最高でした。家族みんなが私に積極的に話してくれたり、小さい頃のアルバムを見せてくれたり、クッキーを焼いてくれたり、ご飯を作ってくれたり、最後の日はプレゼントをくれたりと本当に感謝しきれないくらいです。

最初はとても不安で、どうしようかと思っていたけれど、帰る日が近づくにつれて帰りたくなくなりました。また海外に行きたいです。次に行くときはもっと英語を話せるようになりたいです。